

令和4年度 学校関係者評価

- アンケートを見ていて感想が具体的に書かれていて面白い。アンケートに対して子どもたちも一生懸命に取り組んでいる。
- 学校行事が復活されている。子どもたちは体験活動も身につくことが多い、学ぶことも多い。今後も充実させてほしい。
- 今後の課題を聞かせていただき、夢前高校がなくなることは分かっているが、夢前高校の良さをより伝えてほしいです。
- 夢前の子たちが福崎に来て、活躍できるようにお願いしたいと思っています。
- 発展的統合で高校がなくなることは、見解があり分かるが、地元で学校がなくなることはやはり悲しい。廃校という風に捉えてしまっています。地域でできることは協力したいです。避難所がなくなるか心配しています。夢前高校を避難所として今後も使用したいです。コロナの状況の中で生徒の様子を見ないまま終わることは寂しい思いもします。生徒はどんな表情なのかは、先生たちのお話でしか伝わりませんが、今後よくなるように願っています。
- 学校評価で、「やりたいことがある」生徒が少ないようですが、アドバイスを先生方からしていただけることは嬉しいことです。今後も継続していただきたいです。
- 評価内容と実際に指導している先生方が評価を見てどのようなお考えがあるのか気になっています。色んな考え方や選択肢があることを広げられるように先生方お願いします。
- 各部、各学年の先生からお話をお聞きし、きめ細かい指導をされていると感じました。生徒達もコロナ禍の中で制限されながらも取り組んでおり、来週の卒業式は無事実施してほしいです。感染者が増えているとはいえ、様々な中学校で学級閉鎖もあり、コロナの対応の仕方も変わってきますので、感染症対策について自己管理の意識を整えてほしいと考えています。発展的統合は寂しいと思いますが、今いる生徒を大事にするのが大切だと考えています。よろしくお願いいたします。